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第１８４０例会 報告（2009・8・21）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介
４．黙 祷
５．ベネファクター授与
６．米山功労者感謝状授与
７．会長報告

８．幹事報告
９．食 事

１０．委員会報告
１１．講 話 牛久保哲男ガバナー
１２．点 鐘
１３．ロータリーソング

記念写真撮影後１Ｆにてクラブ協議会開催

牛久保哲男ガバナー公式訪問歓 迎 国際ロータリー
第２８４０地区

◆ビジター
第 地区ガバナー（伊勢崎ＲＣ）牛久保哲男君ＲＩ ２８４０

第２分区 Ａガバナー補佐（桐生ＲＣ）八木橋祥价君-
名誉会員 星野 精助君
群馬県立大間々高等学校教頭 市川 敏美様
大間々高校 会長 小林 愛さんインターアクトクラブ

〃 副会長 永井亜依さん
桐生西ローターアクトクラブ会長 辻 真之 君

〃 幹事 小川 克行君
◆故小野満一郎会員に哀悼の意を表し黙祷

◆ベネファクター授与

稲森幸雄君
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◆米山功労者感謝状授与

〈第９回〉

根本正則君

〈第１回〉

奥村 勉君

下井田会長◆会長報告

． 。１ 先々週の例会が八木橋ガバナー補佐公式訪問でした

本日もお出で頂いております。本当にありがとうござ

いました。そして一週はさみまして、本日が牛久保ガ

バナー公式訪問日となりました。通常例会の中では最

大の例会行事かと思います。牛久保ガバナーにおかれ

ましては、本日宜しくお願い申し上げます。

２．先程、現役会員で 月 日にご逝去されました小野８ １５

満一郎様に黙祷を捧げました。また元会員でチャータ

ーメンバーの新井一男様（ 年退会）も 月 日１９８５ ８ １０

にご逝去されました。多くの会員の皆様にご参列いた

だきましてありがとうございました。お二人の大先輩

に心からお悔やみを申し上げます。

３．今年度のＷＣＳを昨年度に引き続いてタイ国チェン

マイ・ティンタインガムＲＣと共同で実施しようと理

事会で決まりました。それで昨年の国際奉仕委員長で

あった家住慧路君に、ＷＣＳ推進の為の特命国際奉仕

委員ということで、新たにお引受け頂きました。

４．友好クラブであります新潟県の栃尾ＲＣからお誘い

が届いております。 月 日( )の日程で、９ ２０･２１ 日～月

上杉謙信公のお祭りにあわせて是非お越し下さいとの

事です。後程ご案内をお送り致しますので、奮ってご

参加いただきたいと思います。

５． 月 日(月)午後 時 分から、桐生５ＲＣ合同牛８ ２４ ６ ３０

久保ガバナー歓迎会が桐生プリオパレスで開催されま

す。当クラブからは 名出席する予定です。２１

６．大間々高校模擬面接が、 月 日(月･火)と 月８ ２４･２５ ９

日(木)の 日間に亘り行われます。大分成果が上が１０ ３

って来ているそうです。奥村ＩＡ委員長始め、会員に

皆様には、ご協力の程、お願い致します。

向田幹事◆幹事報告

◇納涼家族会決算書を配布いたしました。

(各テーブルに配布)◇ハイライトよねやま が配信されました114 。

。◇ 月のロータリーレートは 月と同様 ドル 円です９ ８ １ ９４

◇米山梅吉記念館創立 周年記念式典のご案内が届い４０

ております。参加ご希望の方はお申出下さい。

(各テーブルに配布)

◇牛久保ガバナー事務所から第５分区ガバナー補佐変更

のお知らせ 都丸順次君 → 阿形 登君（沼田ＲＣ）

１Ｆ◇本日例会終了後記念写真撮影を行います。その後

を開催致します。ジャルダンに移動してクラブ協議会

◇下記のものが届いております

・米山梅吉記念館館報 年秋号２００９

『 、 』・米山記念奨学会学友版ＤＶＤ 心をつないで 世界へ

・桐生ＲＣよりクラブ現況報告書

・みどり市社会を明るくする運動のお礼状

◇例会変更のお知らせ

桐生中央ＲＣ 9/25､10/8 桐生赤城ＲＣ 9/22(休)

太田ＲＣ 9/3､9/10 太田西ＲＣ 9/9､9/23(休)

足利ＲＣ 9/25(休) 沼田中央ＲＣ 9/10

富岡ＲＣ 9/23(休) 富岡かぶらＲＣ 9/8､9/22(休)､9/29

◇クラブ会報が到着しています

桐生ＲＣ 8/10 桐生南ＲＣ 8/5 桐生赤城ＲＣ 8/4

１１７７キロカロリー◆食事メニュー

シーフードカレー、麦飯夏野菜添え、香の物、

ブロッコリーとトリムネ肉のサラダ、ラッシー

◆委員会報告

花房委員長□出席委員会

総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）５１ １０ ５ ５

出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４６ ４２

欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％４ ２ ９５．６５

前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者 名）８４．７８ ７

石川委員長□ニコニコＢＯＸ委員会

クラブ訪問に際して ガバナー･牛久保哲男君

ガバナー補佐･八木橋祥价君

牛久保ガバナーを迎えて 名誉会員･星野精助君

牛久保ガバナー､八木橋ガバナー補佐を歓迎致します

下井田君､井本君､金子君､根本君､家住君､

阿左美君､花房君､中野君､栗原君､片貝君､

津久井君､稲森君､奥村君､小林君､鳥嶋君､

新木君､近藤君､前原君､星野君､平澤君､

田﨑君､向田君､須田君､山岸君､正田君､

江原君､岡田君､松原君､舩戸君､霜村君､

乾君､横塚君

謹んで故小野満会員の御冥福をお祈り申し上げます

斎藤君

明日の中華イベントお待ちしてます 符波君

前原委員□ロータリー財団委員会

牛久保ガバナーを迎えて 名誉会員･星野精助君

牛久保ガバナー､八木橋ガバナー補佐を歓迎致します

阿左美君､井本君､金子君､根本君､符波君､

津久井君､栗原君､稲森君､奥村君､小林君､

鳥嶋君､新木君､前原君､星野君､平澤君､

田﨑君､向田君､山岸君､正田君､岡田君､

松原君､舩戸君､霜村君､乾君､横塚君

小野満会員の急逝を悼む 斎藤君

舩戸委員長□米山奨学委員会

牛久保ガバナー､八木橋ガバナー補佐をお迎えして

阿左美君､中野君､栗原君､小林君､鳥嶋君､

津久井君､稲森君､奥村君､星野君､平澤君､

井本君､金子君､根本君､符波君､羽鳥君､

新木君､前原君､向田君､須田君､山岸君､

田﨑君､正田君､岡田君､乾君､松原君､

舩戸君､霜村君

小野満一郎同志の急逝を悼む 斎藤君

小野満先生のご逝去を悼み御冥福をお祈りします 家住君

㈲ 花 ぶ さ

花 房 孝 道代表取締役

5-365-12桐生市相生町

０２７７－５２－６６９９℡
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講 話

国際ロータリー第２８４０地区

ガバナー

牛久保哲男君

（伊勢崎ＲＣ）

、 。 。皆さん こんにちは ガバナーの牛久保でございます
こちらは伝統のあるクラブでございまして、地区では矢

、 、野パストガバナー始め 根本さんには社会奉仕委員長を
家住さんには管理運営委員をお願いしております。大変
ご協力いただきまして、ありがとうございます。

桐生は大変風光明媚でございまして、山あり川ありで
自然に恵まれた地であると思います。実は私は約 年４０
前、最初に渓流釣りをしたのが桐生川で、ヤマメを釣り
ました 「こんな綺麗な魚がこんな近くに居るのだ」と。
知り、暫く桐生川に通い、特に梅田の里が気に入りまし
た。また当時、桐生にはルアー釣りの第一人者の常見忠
さんがいらっしゃいました。その後フライフィッシング
を始めまして、何回か家住さんのご親戚の方にアメリカ
に連れて行っていただきましたが、年をとったせいかバ
ランスが悪くなり、８年前に止めてしまいました。そん
な事で桐生は非常に思い出の多い土地でございます。

ガバナーの公式訪問の目的というのが、手続要覧の中
にありまして 「ロータリーの主要問題に焦点を当てて、
関心をもたらす」という事が一番目に書いてあります。
今年度のＲＩテーマは『ロータリーの未来はあなたの手
の中に』です。ロータリーを自分の会社、或いは自分の
人生に置き換えれば、全て自分の手の中に未来があると
解釈出来る素晴らしい言葉だと思います。そしてこの言
葉はＲＩ会長のジョン・ケニーが同じイギリス人のアイ
ザック・ニュートンの言葉を引用されたと、国際協議会
で発表されました 「私（ニュートン）が遠くを見る事。
が出来るなら、それは私が巨人達の肩の上に立っている
からである」即ち「幾世代ものロータリアンの肩の上に
立っている私達は、ロータリーの未来を決定する責務が
ある」と言っております。そして、彼は「ロータリーの
未来はエバンストンのロータリー本部にあるのではな
く、皆さんのクラブの中にある」と、そして「ロータリ
ーは、全てはクラブで始まりクラブで終わる」と、そし
て「どの様に奉仕するのがベストであるかを決める自治
権はそのクラブにある」と、この様な事を言っているの
であります。

これからは私の自前の解釈となりますが、ジョン・ケ
ニー氏は「クラブに自治権がある」という事を、度々言
われ強調しております。この事から、私は決議 の２３-３４
事が頭をよぎりました。イギリスのロータリーはＲＩに
国で加盟しており、国としてプライドを持っています。
ＲＩのいう通りにはならないという事が、私にはチラッ
と見えるのです。

「 」 、決議 の１項は 超我の奉仕 から始まりますが２３-３４
この を次の手続要覧から外すという話しになり、２３-３４
大騒ぎなりました。日本ではこの は金科玉条、障２３-３４
ってはならない位の思想を日本のロータリーに植え付け
ておりまして、これがお蔵入りするという話しになりま
した。歴史的文書にすること、即ち、殿堂入りする事に
なったのです。去年の東京での会員増強セミナーで、Ｒ
Ｉ理事の小沢さんと前理事の渡辺さんが、この経緯につ
いて説明されました。それに対して大変な質問が浴びせ
られ、努力が足らないのではないかという厳しい意見も
ありました。然しながら小沢さん、渡辺さんは 「大変、

な苦労をしてどうにか歴史的文書にして残す事が出来た
んだ。本当なら消えてしまったかもしれない。消えたの
では無くて、そういう形で残るのだから」という説明を
されていました。

そして、今年のロータリーの友６月号に小沢さんによ
『 』 、る 決議 最新報告 というのが載っておりまして２３-３４

「 、今まで通り手続要覧の白いページに掲載されることが
年の 月のＲＩ理事会で決定しました」と、あり２００９ １

ます （以下『友』より抜粋）。

２日本のロータリーのバックボーンになっている決議
をなぜＲＩは邪魔にしたのかと皆さんお思いにな３-３４

ると思います。実は第５項の中で、
『ＲＩは、一般的な奉仕活動を研究し、標準化し、推

、 、進し これに関する有益な示唆を与えることはあっても
どんな社会奉仕活動にせよ、それを命じたり禁じたりす
ることは絶対にしてはならないものとする』とあり、言
葉を代えれば「クラブに自治権がある」と明確に言って
いるわけです。

、 、では これがあると何故やりにくいのかを考えますと
今ロータリーで最優先事項となっているのはポリオ撲滅

１ ２４です。去年はポリオ･プラスのチャレンジ拠金が 人
ドルでした。これはビル・ゲイツがポリオ撲滅の為に、
ロータリーに 億ドルを寄付し、同額をロータリーで拠１
出する内容のものです。更にビル･ゲイツが 億 万２ ５,５００
ドル追加寄付した為に、今年度は会員１人 ドルにな４８
った訳です。これを考えますと、ＲＩが国際的な活動を
やっていく場合に、決議 の第 項が邪魔になると２３-３４ ５
いうのが、一般的な解釈だと言われています。

まさにジョン・ケニー氏は、そういうところに釘を刺
しているという気がしなくもありません。例えば年次寄
付 人 ドルという寄付を皆さんにお願いしておりま１ １００

２００７－０８ １００すが、 年度のＲ財団決算書を見ますと、
ドルを達成しているのが、米国、日本、台湾、韓国など
で、ジョン・ケニー氏のイギリスは ドルで、大体ヨ９０
ーロッパは ドル位です。インドは ドルです。８０～９０ ５０

今年のＲＩ会長賞の条件は 「会員純増１名、会員維、
持 ％以上」とあります。会員維持 ％以上という条８０ ８０
件が何故あるのか疑問に思われると思います。それはど
うもインドに原因があるようです。クラブ数はどんどん
増やす、ですが出入りがとても激しいらしいのです。こ
れにはＲＩも問題視しています。例えばＲＩ理事の数は

１２ ９５，０００会員数に比例します。日本は 万人いた会員が
人程に減ってしまい、ゾーンが減りＲＩ理事が１人しか
出せません。そういう面も含めて決議 の復権も実２３-３４
現したと私は思います。因みに私はエバンストンのＲＩ
本部に行ったことはありませんが、ＲＩ本部には「世界

」 。ロータリー総司令部 という看板が立っているそうです
。そういう意識を多少持っているのではないかと感じられます

大変固い話しになりましたが、この事は皆さんにお話
しておいた方が良いと思いましので、私の責任としてお
話致しました。

Ｘ－２ 社会奉仕に関する１９２３年の声明
決定：理事会は、社会奉仕に関する１９２３年の声明に
ついて、２００８年１月の決定１５６号を修正する。

決定：理事会は、事務総長に以下を要請する。
１．今後の『手続要覧』の改訂版の白いページに、社会
奉仕に関する１９２３年の声明の全文を、歴史的文書と
して含めること。
２．１９２３年の声明が歴史的な価値を有するものとして
『手続要覧』に記載されていることを言及する文を、
『ロータリー章典』に含めること。

１年間の長きにわたる「決議２３-３４」に関する議論です
が、以上を報告申し上げ、私の理事としての最後のご報
告としたいと思います。
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《次例会予告》

９月４日(金) 会 員 卓 話

地区社会奉仕委員長 根本正則君

牛久保ガバナーとの懇談会

牛久保哲男ガバナーの公式訪問に伴い 月 日(金)、８ ２１
午前 時 分から、牛久保ガバナーとの懇談会が開１１ ３０
催され、予定到着時間の午前 時 分に、牛久保ガ１１ ２０
バナーが桐生プリオパレスにご到着されました。

エントランスにて、八木橋ガバナー補佐始め、懇談
、 、会出席メンバーと理事役員 親睦委員でお出迎えをし

記念にお写真を撮らせていただきました。
予定時間通り、ガバナーとの懇談会が開始され、矢

野パストガバナー、八木橋ガバナー補佐、根本地区社
会奉仕委員長、家住地区管理運営委員、下井田会長、
向田幹事、津久井ＲＡ委員長、奥村ＩＡ委員長、大間
々高校市川教頭先生、大間々高校ＩＡＣの会長副会長
の小林愛さん、永井亜依さん、桐生西ＲＡＣの会長幹
事、辻真之君
と小川克行君
の、総勢 名１４
で、約１時間
にわたり、ク
ラブの現状や
問題点、地区
に対する要望
など、話し合
いました。

牛久保ガバナーによる 開催牛久保ガバナーによるクラブ協議会
、牛久保ガバナー公式訪問例会終了後

１Ｆに移動してガバナーによるクラ

ブ協議会を、約 時間 分わたり１ ３０

全会員出席で開催しました。

下井田会長の開会挨拶、そして

牛久保ガバナーにご挨拶を頂いた

後、各役員、各委員長から今年度

の活動方針、活動計画の発表が行わ

れました。牛久保ガバナーには所々

で講評をいただき、全ての発表終了後、総評を述べて

いただきました。

そして、片貝会長エレクトより、ガバナーへの謝辞

があり、八木橋ガバナー補佐から閉会のことばをいた

だいて、無事終了いたしました。

Ｎｏ．３８メ ン バ ー は 今 ! !
戸義澄会員戸義澄会員舩舩

舩戸さんは平成 年 月 日に入１５ ７ ４

会し、満 年で つの委員長を経験６ ３

し、本年度も米山奨学委員長を務

めている。根本さんや江原さんか

ら入会を勧められていた時も、ロ

ータリークラブは金持の団体で、自

分が入るような場所ではないと思っ

ていたそうである ところが全く関係のない人から 違。 「

」 、う人たちと付合うのも良いのではないか と言われて

入会を決断とのこと。強い意志の持ち主ではある。

舩戸さんがリサイクル活動でネパールの子供達を支

援する運動を個人的に行っているのは周知のことであ

るが、そのような社会奉仕を実践している人がロータ

リーの奉仕活動と自分の活動とをどのように調和させ

ているかは非常に興味ある。舩戸さんは、例えばロー

タリー財団に寄付をしても、自分が奉仕活動をしたと

いう実感がない。もうすこし会員が奉仕を実際に行っ

ているという認識を持てるようなプログラムがあれば

良いと思うと話す。その点ではタイのチェンマイの小

学校に机と椅子を寄付した事業等は舩戸さんの意志に

合致する西クラブの国際奉仕事業ではあろう。

舩戸さんが発行する安養寺の機関誌ともいうべき

「にんげん」は 号に達するとのこと。檀家さんの２６２

枠を越えて多くの読者を啓蒙し続ける奉仕活動に敬服

するが、ロータリーにも理解をより深めて西クラブの

奉仕活動の最前線に立って頂きたいと願う。

前年度クラブ会報･雑誌委員長 片貝良一

は と り 歯 科 医 院

羽 鳥 隆院 長
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